

桜組のみなさん

植園清凉保育園

## ご入園・ご進級おめでとうございます!

暖かい陽気と共に、新しい一年がスタートしました。

桜組さんになり楽しみにしていたピンク色のバッチや憧れの制服を着て、園での生活を楽しみにする一方、環境が変わり不安を抱いている子も多いかと思います。そんな子ども達一人ひとりの気持ちに寄り添い、受け止めていくことで安心して過ごせるようにしていきたいと思っています。

子どもの「やりたい!」気持ちを大事にし、たくさん笑って、たくさん遊んで様々な事を経験しながら、みんなで一緒に成長して楽しい一年にしていきたいと思います。また、絵画教室があったり粘土遊びや遠足などの行事が増え、楽しい事が盛り沢山です!

子ども達の保育園での様子やお家での様子を伝え合いながら、一年間で大きく成長する子ども達を保護者の皆様と一緒に見守っていきたいと思っています。何か気になること、心配などありましたら気軽にお声掛けくださいね。

笑顔いっぱい明るく楽しいクラスにしていきたいと思っています。一年間よろしくお願い致 します。



## 今月のねらい

- ・生活の流れが分かり新しい環境に慣れ安 心して過ごす。
- ・遊具や玩具に興味を持ち、好きな遊びを 見つけて楽しく遊ぶ。







植園清凉保育園



## 向日葵組の皆さん、

# ご入園、ご進級おめでとうございます!

心地の良い春の気候になり、向日葵組での新しい一年が始まりました。

帽子の色が桜色から橙色に変わり、一つお兄さんお姉さんになってワクワクしている子、 緊張や不安でドキドキしている子、様々な気持ちで入園・進級を迎えていると思います。 一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、楽しく元気に保育園での生活を過ごせる様、援 助していきたいと思います。

また、子ども達の保育園での様子やご家庭での様子を伝えあいながら、子ども達の成長を保護者の皆様と一緒に喜び合えるように努めて参りたいと思います。気になる点や質問等ありましたら、いつでもお声がけください。

一年間どうぞよろしくお願い致します。





植園清凉保育園

## 紫陽花組のみなさん ご進級おめでとうございます!

暖かい陽気と共に、新しいクラスがスタートしました。

いよいよ、保育園生活最後の一年ですね。憧れの紫陽花組になり、ドキドキワクワク、嬉しさ や、不安など様々な気持ちがあると思います。子ども達に寄り添い、気持ちを受け止めながら、 安心して元気に過ごしていけるようにしていきたいと思います。

今年は虫を飼育したり、花や野菜の育成、栽培を多く行い、"生命の大切さ "を知ったり、" 育 てることの大変さ、楽しさ "を体験したり、育て方を考える思考力を身につけるなど、様々な経験、体験ができるように保育をしていきたいと思っています。また、一人ひとりが伸び伸びと自分を表現できるような保育を心がけていきたいと思います。

保育園生活最後の一年ですので、より一日一日を大切にたくさんの思い出を作っていき、「今日 はこんなことがあったよ!」とお家で話がでるくらい楽しい日々にしていきたいと思います。

保護者の皆様、何か心配事や気になる事がありましたら、気軽にお声がけくださいね。

一年間どうぞよろしくお願い致します。

## 今月のねらい

- ・年長になったことに自覚を持ち、自分から進んで生活や遊びに取り組む
- ・友達の思いや考えに気づき、自分の思い や考えを伝えながら遊ぶ。



